

SESIÓN ORDINARIA DE CULTURA

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con cuarenta y cinco minutos del día 17 de mayo del año dos mil once, en la sala de juntas ubicada en la calle 35 poniente número 1901, col. Volcanes de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez	Secretaria del Consejo Ciudadano de Cultura
C. P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa	Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Cultura
Santos Fernando Jiménez Cuatecontzi	Consejero Suplente
Mtra. Ana Ma. Jaimes Ordóñez	Consejera
Mtra. Aziza Alaoui	Consejera
Elssa del Carmen Ruiz de Casados	Consejera
Lic. Jorge Carretero Madrid	Consejero
Mónica Muñoz Cid	Consejera Suplente
Mtra. Ma. Teresa Rugerio Specia	Consejera
Lic. María de la Cruz Gómez de Alvear	Consejera
Patricia Brandes	Consejera
Billy Frese Lozano	Consejero
Eder Tabla	Consejero Suplente
Carlos Ruiz Herrera	Consejero
Eduardo Correa Rivera	Consejero
Alfredo Lezama Osorio	Consejero Suplente
Mtra. Ma. Eugenia Salinas Vidal	Invitada
Adriana Nachieli Morales Ballinas	Invitada
Daniel Flores	Invitado
Oskar Santellán	Invitado

Autoridades:

Lic. Miriam Mendieta Reyes	Rpte. de la Directora General del Instituto Municipal de Arte y Cultura
Regidora. Miriam Mozo Rodríguez	Presidenta de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura
Lic. Felipe de Jesús González Camarena	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de mayo 2011.

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano de Cultura.
4. Informe de actividades de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura del H. Ayuntamiento, en el marco de los Festejos del 480 aniversario de la fundación de la ciudad de Puebla.
5. Asuntos Generales
 - Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del ayuntamiento, e invitados, posteriormente declara que existe el quórum legal e inicia la sesión. Disculpa al Ing. Francisco Sánchez Díaz por no estar en esta sesión. Continúa y da lectura del orden del día y aprobación del acta anterior.

Informa que se enviaron a las autoridades correspondientes dos cartas con asuntos que se han tratado aquí.

C. P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa.- Da lectura al oficio dirigido al Mtro. Saúl Juárez Vega, Secretario Ejecutivo del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla, para felicitarlo por su nuevo cargo, y por sus declaraciones acerca de la restauración del Auditorio de La Reforma, y de la Orquesta Sinfónica de Puebla.

Lic. Alejandro Ávila Friginals.- Informa que recibió ya el escrito el Mtro. Saúl Juárez Vega. Y está interesado en conocer quiénes son los integrantes del Consejo, y cuáles son las labores que desarrolla este Consejo. Se envió esta información al Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Comenta que en la próxima sesión se le pueda invitar a el Mtro. Saúl Juárez Vega. Y el segundo documento va dirigido al Gobernador y Presidente Municipal, Regidores y el Congreso del Estado.

C. P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa.- Da lectura al comunicado de prensa donde felicitan por la creación del Instituto Municipal de Planeación.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Dice que va ser un Instituto donde se van a ver los proyectos y se van a concentrar para la ciudad.

Lic. Jorge Carretero Madrid.- Comenta que ya hubo nombramientos por parte del ayuntamiento de una especie de comité o consejo de la seguridad de la ciudad.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Es un observatorio ciudadano para la seguridad.

Lic. Jorge Carretero Madrid.- Si: ¿tendrá ya los integrantes con los nombres?

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Son 22 pero no se mencionaron los nombres.

C. P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa.- Comenta que ya invitaron al Ing. Francisco Sánchez Díaz para formara parte del Consejo Ciudadano para las Artes y la Cultura.

Lic. Jorge Carretero Madrid.- Dice que no es oficial porque es una entrevista de prensa. Tendría que ser un documento oficial.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Pasa al punto cuatro, el Informe de actividades de la Comisión de Turismo, Arte y Cultura del H. Ayuntamiento, en el marco de los Festejos del 480 aniversario de la Fundación de la ciudad de Puebla.

Reg. Miriam Mozo Rodríguez.- Hace su presentación sobre la actividades correspondientes a los festejos de los 480 años. Fueron en general varias verbenas populares, exposiciones de artes plásticas, pintura, danzas escénicas, música, cine, conferencias, el ciclo de gastronomía, rutas de turismo cultural, entrega de reconocimiento a comercios antiguos, y el programa *"todos al Centro Histórico"*.

Lic. Jorge Carretero Madrid.- Dice que les comunicaron que se unía lo que era el Festival Barroquésimo y se iba convertir en Festival Internacional Palafoxiano. Con el Festival Internacional de la Ciudad de Puebla, y que el año pasado, el Festival Internacional tuvo un presupuesto de 20 millones de pesos. Sí se una Festival Internacional de Puebla con el Festival Municipal más importante del año. ¿Dónde están esos recursos?

Reg. Miriam Mozo Rodríguez.- Se tiene el conocimiento que fueron 18 millones de pesos. Y presenta la propuesta de crea un Comité Ciudadano para estos festejos, hacer un programa que finalmente es cultura; por eso se empezó hacer ese trabajo.

Lic. Miriam Mendieta Reyes.- Comenta que en la vez pasada fue una partida de 20 millones que se manejó. Pero fueron varias partes donde se bajo el recurso. Se viene trabajando muy fuerte. Fue un cambio muy rápido en poco tiempo y organizar todo esto.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Solicita que para la siguiente sesión, les informara por parte del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla el resultado del Festival Palafoxiano.

C. P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa.- Opina que fue un error juntar dos cosa tan diferentes y en las mismas fechas.

Reg. Miriam Mozo Rodríguez.- Aclara que está en un erro. Era un *librito* (programa) que edito IMACP y en la parte de atrás venia toda la información. Comenta que se están confundiendo con los dos temas: una cosa es la Ciudad como municipio. Se tuvo que hacer unos eventos porque no son menos importantes celebrar 480 de su fundación. Otra cosa muy diferente es el Festival Internacional Palafoxiano que se fusionó con el Gobierno del Estado, algunos municipios conurbados incluyendo la capital.

Lic. María de la Cruz Gómez de Alvear.- Dice que le parece que la Comisión de los 480 años y la celebración de la Fundación de Puebla y el esfuerzo que hicieron fue my valiosa. Y le parece que fue un buen inicio.

Eduardo Correa Rivero.- Los artista tiene que dejar ese discurso de que son pobres, necesitado, que deben tomar su lugar y contemplar su puesto como ciudadanos como un empleo y su responsabilidades que atender.

Mónica Muñoz Cid.- Comenta que los artistas plásticos tienen mucha responsabilidad en esta situación. Cuando los invitan les abren un espacio para exponer.

Reg. Miriam Mozo Rodríguez.- Esta una lista (muestra la lista) de las personas, de los artistas que se les va ser hacer un pago por alguna presentación con motivo del aniversario de la Fundación de la Ciudad. Algunos les corresponden no más de \$6,500.00 porque es un grupo grande. No se ha hecho el pago hasta que lo libera el patrocinio. Del asunto de la lona es un patrocinio. Más dos actividades que apoyo el Instituto Municipal de Arte y Cultura. Y otras más por gente que ella conoce.

Mtra. Ma. Dolores Dib Álvarez.- Agradece por su presentación a la regidora, fue muy importante el festejo porque se cierra una época, el aniversario de 480 años.

ASUNTOS GENERALES

Mtra. Aziza Alaoui.- Informa sobre una campaña a favor de los niños de la Casa del Sol. Se invitaron 60 artistas de todo México. También se invitaron a 60 empresas para que patrocinaran corazones grandes. Se le pidió a cada artista decorar los corazones, después se va hacer una subasta.

Eduardo Correa Rivero.- Dice que se va presentar el próximo viernes en el Teatro Principal. Presentando la obra de *La Heroica República del Sillón Rojo*. La función va ser a las 8 de la noche. Tiene un costo de \$100 pesos al público general, y \$75 descuentos IMACP a estudiantes y maestros.

Oskar Santellán.- Expone sobre la reutilización de los kioscos que están abandonados. Se ubicaron tres kioscos, quiere que se conviertan en centros de difusión cultural. Lo ha solicitado tanto al IMACP, al Consejo, a la presidencia.

Lic. Jorge Carretero Madrid.- Informa que el día de mañana, 18 de mayo se inaugurará en el Museo de Arte Moderno en la Ciudad de México, una exposición: *Fotógrafas en México 1870 -1950*. Son mexicas y extranjeras. Y también una observación sobre los atrios de muchas iglesias del Centro Histórico, son invadidas y usados como estacionamientos.

ACUERDOS

1.- Se convocara a la próxima sesión ordinaria del Consejo para el día martes 14 de Junio del presente año a las 18:30 horas.